

An
Wolf Mönkemeier

Lutterbek, den 9.4.2017

Springbrunnen im Feuerlöschteich

Lieber Wolf,

seit dem 6.4.17 ist wieder der Springbrunnen auf dem Feuerlöschteich in Betrieb von ca. 7.30 – 23.30 Uhr mit einer 1 stündigen (?) Mittagspause.

Im vorletzten Jahr 2015 hatten wir Dich gebeten, die Laufzeit abends auf max. 21.30 Uhr zu begrenzen und das wurde dann so umgesetzt. Leider ist dies im letzten Jahr nicht eingehalten worden, und die Geräusche vom Springbrunnen haben insbesondere in den späten Abendstunden sehr gestört.

In den früheren Jahren wurde der Springbrunnen auch erst in den wärmeren Monaten eingesetzt, von etwa Mitte Mai bis Anfang Oktober und nicht bis Anfang Dezember, wie im letzten Jahr. Ausserdem wurden damals zwei mehrstündige Pausen eingelegt. Damals war die Wasserqualität sehr ausreichend für die Feuerwehr.

Es scheint auch nicht erforderlich, den Springbrunnen in den kalten Monaten in Betrieb zu haben, da dann ohnehin die Qualität des Wassers zum Feuerlöschen in Ordnung ist.

Damit wäre die Belastungszeit für uns Anwohner erträglich auf 5 Monate beschränkt und nicht auf 8 Monate (April bis Dez).

Daher bitten wir Dich, nur für die erforderlichem Monate den Springbrunnen in Betrieb zu nehmen, sowie die Uhrzeiten (ca. 9.00 – 20.00 sowie Ruhepausen) wieder an die früheren Zeiten anzugleichen. Auch eine Sonntagsruhe wäre schön.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Du unsere Wünsche berücksichtigen würdest.

Mit freundlichen Grüßen



Angela Brockmann



Peter Hammermann



Antje Jäger



Matthias Behnk